
WICHTIGE MITTEILUNG IHRER VERWALTUNG



News vom
18.12.2017

Neuer D1-Funkmast

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wir informieren Sie erneut über den aktuellen Stand zum Thema Neuer D1-Funkmast in Neuburg.

Erneute Recherchen bei der Dt. Telekom haben ergeben, dass der neue D1-Funkmast nun im Mai 2018 errichtet werden soll. Eine frühere Bauzeit ist nach Angaben der Telekom nicht möglich.

Nach Errichtung wird die Installation der notwendigen technischen Komponenten weitere 3 Monate (!) Zeit in Anspruch nehmen. Dies hängt u. a. auch mit einem neuen Techniklieferanten der Telekom zusammen. Eine gewisse „Vorarbeit“ zu leisten ist hier lt. Auskunft nicht möglich.

Wir haben bereits unser Unverständnis für den insgesamt langen Zeitraum von der Zurverfügungstellung des gemeindlichen Grundstückes bis zum tatsächlichen Bau ggü. der Deutschen Telekom geäußert. Eine zwei bis zweieinhalbjährige Bauzeit für derartige Maßnahmen sei hier aber normal – so die Information uns gegenüber.

Sollten sich Neuerungen ergeben, halten wir Sie weiterhin auf dem Laufenden.

Markt Neuburg a. d. Kammel

